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Pleno de Goblerno: una instituclón que CARLoS PAZ UNIDO se encargó de destruir 
En el dia de la fecha, junto a los concejales Ribetti, Quaranta y Molina, decidimos no participar del Pleno de Gobierno convocado por el gobierno de Carlos Paz Unido. Esta institución, presente en nuestra Carta Organica Municipal, más precisamente en el art. 107, tiene el propósito de intercambiar información sobre la marcha del gobierno, dialogar sobre proyectos con estado egislativo, explicar propuestas de gestión y coordinar y cooperar sobre acciones de gobierno. Nada de esto, sucede en realidad. 
Desde que asumimos la tarea de representación, en el Concejo de Representantes, hemos hecho grandes esfuerzos por sostener una participacion en una institución que funciona de manera estrictamente formal y muy lejos de lo real. El Pleno es convocado por el gobierno, pero solo a los fines de cumplir una formalidad. La realidad es que no se dialoga sobre proyectos con estado legislativo, porque el 94% de los proyectos que se encuentran para ser tratados, son de la oposición y la decisión del bloque oficialista es NO tratarlos. No se explican propuestas de gestión, ya que los temas acuciantes y relevantes para nuestra Ciudad, se encuentran ausentes del orden del dia o en lugares para nada prioritarios al orden de la discusión y por ultimo, mucho menos se coordina sobre acciones de gobierno, ya que el intendente tiene la decisión de gobernar en soledad, a fuerza de mayorias automáticas y con un Concejo de Representantes que funciona como escribanía del Podcr Ejecutivo. 
El Pleno de Gobierno en nuestra ciudad, tiene una duración de tres horas reloj. Los puntos que no se llegan a tratar, quedan excluidos de la agenda prioritaria del gobierno, siendo este quien detine el orden de prioridad de los temas. En concreto, el Bjecutivo no estaba dispuesto a hablar de la llegada ce ECOGAS a nuestra ciudad, ni del incendi0 en el basural, siendo cstos dos ejemplos de situaciones prioritarias que se deben discutir y formar parte de la agenda. 

Es por esto, que los concejales que integramos distintas minorias legislativas, hemos decidido no participar de esta institución, que Carlos Paz Unido ha vaciado de contenido. Muestra de esto, es el permanente rechazo a hacer publicas estas reuniones y las mantienen en total hermetismo, fuera de la mirada de la ciudadanía y del alcance de los medios de comunicación, quienes una vez iniciada la jornada, deben retirarse y esperar la gacetilla de prensa oficial. 
No estamos dispuestos a seguir avalando pråcticas que solo profundizan 'a falta de transparencia del gobierno. Creemos en la función pública de quienes OCupamos cargos en la estructura del Estado y entendemos que el Pleno de 

Gobierno solo acrecienta el oscurantismo de un gobierno que solo escucha a 
quienes nada tienen para preguntar o cuestionar 
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